Köln, 13.09.2024

Liebe Eltern,

unser Schuljahr ist noch nicht so weit fortgeschritten, dennoch möchte ich Sie über einige wichtige Anpassungen informieren.

Vorweg als Erinnerung:

- **Projektwoche** vom 16. bis 20. September (alle Infos über die Klassenleitung)
- **Schulhofumgestaltung** vom 23. bis 27. September am Altenberger Kreuz (Details folgen)
- Tag der offenen Tür am 28. September: Die Kinder haben eine Unterrichtsverpflichtung von 8.45 Uhr bis 12.30 Uhr. Sie als Eltern der jetzigen Schüler*innen sind auch herzlich eingeladen auch von 9.15 Uhr bis 11.30 Uhr vorbeizukommen und mit den Gästen ins Gespräch zu kommen. Es ist aber nicht so gedacht, dass Sie bei Ihrer Klasse verweilen.

Nach der Projektwoche, also **ab dem 23. September wird es zwei grundlegende Veränderungen geben:**

Das **Tor bzw. die Tür** öffnet an beiden Standorten für den offenen Anfang um 7.45 Uhr und schließt bislang um 8 Uhr. Allerdings sollen die Kinder bereits spätestens um 8 Uhr mit dem Klingeln im Klassenraum sitzen. Daher habe ich mich dafür entschieden, den Eingang um **7.58 Uhr zu schließen**, also zwei Minuten früher. Der allergrößte Teil der Kinder kommt rechtzeitig. Und ich hoffe, nun auch den kleinen Rest zu einem pünktlichen Start zu bewegen. Später kommende Kinder werden natürlich immer noch hineingelassen, allerdings soll und muss die Verspätung zu einer Ausnahme werden.

Der letzte Punkt ist etwas einschneidender. Leider ist bei uns gerade durch einen längeren Ausfall von Frau Molinski das Fach **katholische Religion stark unterbesetzt**. An dieser Stelle wünschen wir der Kollegin erst einmal gute Besserung.

Seit Beginn des Schuljahres fahren wir nun schon einen Ersatzstundenplan, der viele Stunden auffangen muss, ohne dass im Endeffekt katholische Religion erteilt wird. Zudem wird es immer dann schwierig, wenn mehrere Lehrkräfte fehlen. Außerdem fällt zur Zeit viel Förderung aus.

Daher habe ich mich dafür entschieden, vorübergehend Religion in Klasse 1 und 2 zu streichen. Damit fallen zwei Stunden im Gesamtstundenplan bis auf Weiteres weg.

In Klasse 3 und 4 wird es mit einer Stunde Religion eine abgespeckte Version geben. Dankenswerterweise übernimmt Frau Heyduk diesen Unterricht und wechselt an einem Tag dafür zum Altenberger Kreuz. Damit reduziert sich der Gesamtplan hier um eine Stunde.

Da wir aber zurzeit so gut aufgestellt sind, was die Verteilung aller Stunden angeht, ist dies kein großer Einschnitt und ist maximal bis zum Ende des Halbjahres geplant. D.h. jedes Kind wird bis zum Schuljahresende wieder Religion erhalten.

D.h. **ab dem 23. September wird es einen leicht angepassten Stundenplan** geben. Die Klassenleitungen werden Ihnen diesen spätestens zum Beginn der kommenden Woche ausgeben.

Wie immer stehe ich Ihnen gerne bei Fragen und Unklarheiten zur Verfügung.

Mit besten Grüßen **Thorsten Tiarks** Schulleiter